

獅子舞

今年もやつてきました！
正月恒例の獅子舞



飢餓や疫病を追い払うために始まった獅子舞は
悪魔払い・疫病退治の意味合いが込められており
悪魔を払って良い年を迎えるようにと大衆に
広く信じられてきました。獅子に頭をかまれると
その年は無病息災で元気に過ごせると言い伝えが
あります。

まじこころの利用者様、職員皆今年も健康に過ごせ
ますようにと獅子に頭をかんでもらいました。

餅つき

十二月二八日に餅つきを行いました。
なかなかの寒さでしたが、地域の方
も参加して頂き、久しぶりにするわあ
と楽しんでいました♪
利用者様も出来る方は餅をまるめて
頂きました。



笑いヨガ

毎月恒例笑いヨガ
(v0v)

一一〇一五年の笑い納め。
みんなでワハハ～

サンタが

十二月二四日
デイサービス
まじこころにも
サンタクロース
がやってきました♪
一人づつプレゼントを受け
取り、喜んで頂けました。



じつくしみ 交流会

十一月二十四日、じつくしみ
の児童館の園児が来ててくれ、
クリスマスの歌や劇を披露
してくれ、皆さん大変喜ば
れました。

誕生日会

十一月と一月の お誕生日会



2・3月の予定

- ・節分行事・しだれ梅見学
- ・いくくしみ交流会
- ・誕生日会・笑いヨガ
- ・家族会

連絡先

ご意見・ご感想、また
施設利用希望の方など
お気軽にご相談ください。

 まごころ

〒874-0841 別府市竹の内4組の1

TEL 0977-75-8851

担当：伊藤・秋吉まで